

Zweites Heimspiel, erste Pleite

Handball-BOL: TVE unterliegt favorisierter HSG Freising-Neufahrn deutlich

Mit einer deutlichen 23:32-Niederlage musste der TV Eggenfelden am Samstag Vorlieb nehmen. Im Bezirksoberliga-Duell mit der HSG Freising-Neufahrn, welches die Rottaler ohne die urlaubsbedingt fehlenden Stephan Wohlmannstetter und Philipp Sendlinger bestritt, agierten die Gäste gleich von Beginn an gemäß ihrer Favoritenrolle. Die 1:4-Rückstand nach vier Minuten war die Quittung für die Unterlegenheit der Mannschaft von Trainer Florian Göritz. Doch Naglmeier, Fuchs und Co. ließen sich in Folge nicht abhängen und verkürzten auf 7:8, woraufhin das Gästeteam wieder eine Schippe drauflegte und bist zur Halbzeitsirene auf 15:11 davonzog. Zwar war man dem Gegner deutlich unterlegen, aber dennoch hielt der TVE wacker dagegen. Allerdings änderte sich dies in den ersten Minuten nach dem Seitenwechsel: Vorne scheiterten die TVE-Akteure reihenweise am Gästetormann, und im Defensivverbund ging die Heimsieben nicht beherzt genug zur Sache. Als Trainer Göritz in Minute 42 die Auszeit nahm, war die HSG beim 14:24 auf zehn Tore davongeeilt. Nach dem Time-Out konnten die Rottaler in der verbliebenen Spielzeit wieder an die Leistung aus den ersten 30 Minuten anknüpfen und ließen die Tordifferenz zumindest nicht noch größer werden. Eine unschöne Szene ereignete sich dann noch sieben Minuten vor Spielende: Spielmacher Johannes Fuchs wird beim Versuch, die gegnerische Abwehrreihe zu durchbrechen, mit einem unsportlichen Griff in die Wurf Schulter niedergestreckt, was die Rote Karte für Freisings Lukas Block zur Folge hatte. Glück für den TVE, denn Fuchs hat sich bei diesem bösen Foul nicht schlimmer verletzt. Beim Stand von 23:32 beendete das Schiedsrichtergespann Richter/Zeher die Partie.

„Eine verdiente Niederlage gegen einen Gegner, der definitiv nicht auf unserer Augenhöhe liegt. Besonders in der ersten Halbzeit konnten wir zeitweise ganz gut mithalten, waren am Ende dann aber deutlich in allen Belangen unterlegen. Jetzt schauen wir aber wieder nach vorne, in Karlsfeld geht es für uns gegen einen direkten Konkurrenten“, erklärte Trainer Florian Göritz nach der Partie.

Für den TVE spielten:

Tor: Xaver Kämpf, Julian Kämpf. – Feld: Alexander Neigum, Sebastian Hölzl, Christoph Hartl (2), Julian Rettenbeck (1), Franz Niederreiter (2), Christoph Naglmeier (9), Stefan Maier, Jonas Longo (2), Johannes Fuchs (7), Florian Göritz, Moritz Kudella.

Die Zweitvertretung entschied ihr erstes Saisonspiel der neuen Bezirksklassen-Saison gegen die HSG Straubing mit 25:18 für sich, dagegen setzte es für die B-Jugend gegen die Gäubodenstädter eine 20:27-Pleite.